

November 2017

Nicht-Entscheidungen aus Karlsruhe zu den Kosten der Unterkunft im SGB II

19.11.2017

Am 14.11.2017 hat das Bundesverfassungsgericht (BVerfG) zwei Entscheidungen zur Frage der Angemessenheit von Unterkunftskosten (KdU) in der wirtschaftlichen Grundsicherung für Arbeitsuchende nach dem SGB II ("Hartz IV") veröffentlicht. Das BVerfG hat den Vorlagebeschluss des SG Mainz vom 12.12.2014, [S 3 AS 130/14 \(Meldung vom 26.2.2015\)](#) als unzulässig zurückgewiesen (BVerfG, Beschluss vom 6.10.2017, [1 BvL 2/15](#)).

Gleichzeitig hat das BVerfG eine Verfassungsbeschwerde, die dieselbe Rechtsfrage zum Gegenstand hatte ([Meldung vom 3.3.2014](#), [Interview Rosenow](#) vom...

[Weiterlesen ... Nicht-Entscheidungen aus Karlsruhe zu den Kosten der Unterkunft im SGB II](#)